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Très chers, saluons la nouvelle année à la lumière du mystère de la naissance de l’Enfant Jésus. 

L’Église, comme tout être humain, exprime le désir de paix sur terre. Les temps que nous vivons nous 

remplissent d’anxiété, il semble que la joie de Noël ne suffit pas à dénouer les fissures et les ténèbres 

qui enveloppent le cœur humain. Nos Vénérables pères Fondateurs, les pères Antonio et Marco 

Cavanis, ont affronté quotidiennement des défis bien pires, des croix et des maladies, des obstacles 

indescriptibles à leur travail, des difficultés économiques; mais de leurs écrits et des lettres qu’ils ont 

échangées, émerge une Foi inébranlable, empreinte de joie, d’une confiance rocailleuse dans la 

Divine Providence qu’aucun obstacle ne pourra jamais briser (Ven.le P. Marco Cavanis).  

Le Vénérable Père Marco nous exhorte également, en ce terme : « Gardez donc toujours à 

l’esprit la maxime de joie dans Domino » (Épistolaire et Mémoires III, Lettre 392). Lorsque nous 

nous sentons découragés, lorsque nous voyons l’avenir de notre bien-aimée Congrégation incertain, 

l’éducation difficile, les échecs qui minent notre mission, les Fondateurs nous encouragent à « nous 

consacrer de tout cœur à prendre soin des jeunes qui ont besoin d’éducation », à notre époque 

difficile ; mais pas si différent du passé et de vivre pleinement chaque obstacle comme les Fondateurs 

: dans la sérénité de l’Esprit et l’abandon filial à la Providence. « Avec fermeté et confiance, nous 

devons soutenir avec joie tous les conflits les plus durs. Même si nous voulons que le combat soit 

étrange et la douleur accablante, nous ne devons pas nous perdre » (Épistolaire et Mémoires III). 

 

Extrait de l’Évangile selon Luc (1, 39-46). 

 

En ces jours-là, Marie partit vers la montagne et atteignit rapidement une ville de Juda. Après 

être entrée dans la maison de Zacharie, elle salua Elisabeth. Dès qu’Elizabeth entendit le salut de 

Marie, l’enfant bondit de joie dans son ventre. Elisabeth fut remplie du Saint-Esprit et s’écria d’une 

voix forte: « Tu es bénie entre les femmes, et béni est le fruit de tes entrailles! Pourquoi ai-je besoin 

que la mère de mon Seigneur vienne à moi ? Voici, dès que la voix de ta salutation parvint à mes 

oreilles, l’enfant se réjouit de joie dans mon ventre. Et bienheureuse celle qui a cru que les paroles 

du Seigneur s’accompliraient».  Alors Marie di: « Mon âme exalte le Seigneur».  

 

Dieu réalise son désir d’entrer dans l’histoire de l’homme et il le fait de la manière la plus 

merveilleuse et la plus extraordinaire possible. Cela commence par bouleverser toute certitude, toute 

sécurité humaine, cela commence par faire en sorte que les stériles et les vierges puissent se réjouir 

parce qu’elles attendent un enfant. Ce qui marque l’épisode évangélique que nous avons entendu, 

c’est la joie. La joie et l’exultation de l’enfant qu’Elizabeth porte dans son sein, l’exultation même de 

la femme stérile tombée enceinte. La joie qui explose dans le cœur de Marie lorsqu’elle pousse son 

cri: « Mon âme se réjouit dans le Seigneur !» 

Peut-être, avons-nous aussi besoin de trouver, de redécouvrir la joie, de considérer l’histoire 

comme le champ dans lequel se déroulent les actions merveilleuses de Dieu ? Sommes-nous encore 



capables de nous réjouir qu’il tire son grand projet, sa grande œuvre, de l’apparente inutilité des 

femmes stériles et vierges ? Que le Seigneur nous aide à conserver la flamme de la joie dans nos 

cœurs en attendant Celui qui « fait toutes choses nouvelles ». 

Que la joie de Noël soit avec vous et vos familles.  

Bonne année jubilaire ! 

Un câlin fraternel ! 

Le groupe FLC de Corsico 

 

 


